



ほうふ「幸せます」ネット通信

防府市コミュニティ・スクール 地域協育ネットだより
(CS)



2016年 4月28日 No-87

小・中学校合同校長会

4月21日(木)午前8時30分から市役所で、市内の小・中学校の校長先生27名全員が一同に会する校長会が開催されました(右下写真)。この校長会の趣旨は、

新しく組織編成された市内各小・中学校に、平成28年度防府市教育重点施策の大要を伝達し、学校と教育委員会とが緊密な連携のもとに、学校教育を推進できる体制をつくる。

です。

学校の最高責任者は校長先生ですが、校長先生が学校を経営するにあたっては、国、県、市の施策に従った上で、校長先生の思いを注ぎ込むこととなります。そして、さらに、学校運営協議会の承認を得ることで、はじめて〇〇地域にある◇◇学校らしい学校経営がスタートすることになります。



今回の校長会では、その学校経営の基盤となる様々な情報の伝達やお願いが、膨大な資料をもとに行われました。これらをすべて把握し、学校経営をしていく校長先生の大変さとすごさを垣間見た瞬間でした。

この校長会では、教育委員会から以下のような話がありました。

○杉山一茂 教育長から



⇒防府市の教育に対する思いや課題、今後の大きな方向性について

キーワード = “ゆるぎない公教育の確立”

○末吉正幸 教育部長から

⇒防府市教育の基本方針である「教育施策の概要」について

○原田みゆき 教育部次長から

⇒防府市の一般会計予算・教育委員会所管予算について

○時乗順一郎 学校教育課長から

⇒教育委員会は事務局として、各学校をしっかりと支援するという意気込みについて

キーワード = “輝き・感動・感謝のある学校を”

＜教育予算について＞

防府市では「教育」を重点施策として位置づけているため積極的に予算を投入しています。

教育予算は、

『約 47億7千万円』

で予算全体の1割強を占めています！

全体の予算に占める教育予算の割合の高さは、県内でも上位になります。

防府市が教育に力を入れているひとつの証です！

また、教育総務課、生涯学習課、文化財課及び担当指導主事から事業の詳細について様々な説明がありました。

途中10分間の休憩がありましたが、午前11時40分までの3時間10分間、ほぼノンストップの情報量満載の校長会でした。